



Actualidad

¿Cómo se traería el gas de Venezuela a Colombia?

Sigue La W consultó con la Transportadora de Gas Internacional sobre este tema que tanto ha causado polémica en el país.



Imagen de referencia de explotación de gas. Foto: Getty Images. / Olga Rolenko



— Paola Herrera 21/11/2023 - 13:26 h COT

La **presidenta de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), Mónica Contreras**, habló con Sigue La W sobre la posibilidad de **importar gas desde Venezuela hacia Colombia** en el marco de la alianza que el presidente Gustavo Petro anunció entre las empresas estatales **Ecopetrol y Pdvsa**.

Según la dirigente gremial, lo relevante de toda la discusión que se ha dado en los últimos días es que el gas se está considerando por el gobierno como el energético clave para hacer la transición y ese es un punto importante para la industria.

Teniendo en cuenta ese panorama Contreras explicó que, en el largo plazo, es decir, entre 2027 y 2031, **el país tiene mucho potencial de aumentar su producción para autoabastecerse de ese hidrocarburo**, pero en 2026, que sería un corto y mediano plazo, habría un hueco entre la demanda y la oferta de más de 100 millones de pies cúbicos al día.

“Hay que mirar cuáles son las opciones de abastecimiento para cubrir ese déficit que tendremos en el corto plazo. Una de esas opciones es aumentar la importación porque Colombia ya compra gas de otros países a través de un proyecto en la costa atlántica y **la idea es seguir ampliando esa forma de importar pasando de 400 a 530 millones de pies cúbicos diarios**”, manifestó la presidenta de TGI.

Agregó que la otra opción es traer el gas de Venezuela, aunque ese país necesita desarrollar los campos de conexión con el gasoducto que se conecta con Colombia y **se necesitan inversiones que se pueden hacer con diferentes socios y no necesariamente con Pdvsa**.

Contreras recordó que hasta 2015 se utilizó el gasoducto Antonio Ricaurte que es de esa empresa venezolana para llevar gas de Colombia hacia el vecino país. **Ese gasoducto tiene 225 kilómetros de los cuales 80 kilómetros están en Colombia** y deben ser rehabilitados para poder ponerlo a operar nuevamente.

Últimas Noticias

Hay muchos aspectos para mejorar: Néstor Lorenzo tras victoria de Colombia contra Paraguay

Tribunal de Cundinamarca revocó medida cautelar y habilita continuidad del Corredor Verde

Transformando hogares en espacios extraordinarios: Descubra la pasión de Habitare Espacios

El Gobierno de Israel acepta el acuerdo con Hamás para liberar rehenes y tregua

“Preocupante”: así reaccionó prensa paraguaya a derrota contra Colombia en Eliminatorias

Uruguay goleó 3-0 a Bolivia y lo hunde en el sótano de las Eliminatorias al Mundial 2026

Stories W Radio

Lea más de Sigue La W:

- > ¿Quién manda en la Superintendencia de Industria y Comercio?
- > “No hemos parado exploración de petróleo y gas en Colombia”: presidente Petro

Sin embargo, destacó que lo más importante ahora es pensar en los sistemas de interconexión y por ende se debe trabajar de la mano con la **Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG)** que debe concretar los procesos.

"Para avanzar en la transición se debe triplicar la demanda de gas que hoy tenemos, pero debe haber certeza de la oferta. La transición con gas es la más segura que puede hacer el país y aunque sí hay riesgo de desabastecimiento en el corto plazo, eso se soluciona con opciones de importación. Lo más importante es solucionar los problemas de interconexión, necesitamos los gasoductos del país conectados".

A propósito de la CREG, la presidenta de TGI le confirmó a Sigue La W que **ya fue nombrado oficialmente el señor Omar Freddy Prias como nuevo director ejecutivo de esa entidad.**

Recordemos que Prias fue nombrado hace unos días como comisionado experto, pero ahora será el encargado de llevar las riendas de la comisión.

Todos los detalles a continuación:



Petróleo

Gas

Gobierno Nacional

+ MÁS

También en la web

Recomendado por Outbrain



Así reaccionan en Brasil y el mundo al doblete de Luis Díaz ante Brasil

W Radio Colombia



Hugo Ospina se queda solo y suspende paro de taxistas de este miércoles

W Radio Colombia



Petro pide negar proposición que permitiría nombrar...

W Radio Colombia

Siguiente artículo

Actualidad

Tribunal de Cundinamarca revocó medida cautelar y habilita continuidad del Corredor Verde

Sin embargo, esta situación es motivo de preocupación para las empresas interesadas, ya que los proyectos actualmente en licitación y los que están por entrar al proceso quedan en un estado de inseguridad jurídica latente.



Últimas Noticias

Hay muchos aspectos para mejorar: Néstor Lorenzo tras victoria de Colombia contra Paraguay

Tribunal de Cundinamarca revocó medida cautelar y habilita continuidad del Corredor Verde

Transformando hogares en espacios extraordinarios: Descubra la pasión de Habitare Espacios



Corredor Verde en la Séptima de Bogotá. Foto: Suministrada



—  **Juan Felipe Rodríguez**  21/11/2023 - 21:35 h COT

Después de un periodo de incertidumbre respecto al **destino del proyecto del Corredor Verde por la Séptima en Bogotá**, el **Tribunal Administrativo de Cundinamarca** tomó la decisión de **levantar la medida cautelar que frenaba la megaobra**.

[Leer artículo completo](#)

[Siguiente artículo](#)

Actualidad

Transformando hogares en espacios extraordinarios: Descubra la pasión de Habitare Espacios

En Habitare Espacios nos esforzamos por crear espacios que reflejan la personalidad y las necesidades de cada persona, creando ambientes en donde se pueda vivir, trabajar y disfrutar de la vida al máximo.



Últimas Noticias

Hay muchos aspectos para mejorar: Néstor Lorenzo tras victoria de Colombia contra Paraguay

El Gobierno de Israel acepta el acuerdo con Hamás para liberar rehenes y tregua

“Preocupante”: así reaccionó prensa paraguaya a derrota contra Colombia en Eliminatorias

Uruguay goleó 3-0 a Bolivia y lo hundió en el sótano de las Eliminatorias al Mundial 2026